



since 1926

自分が好き 友だちが好き このまちが好き

横浜市立下野谷小学校

学校だより

10月号

令和4年9月30日

運動会も少しずつ成長を

校長 高橋 義成

いよいよ10月22日(土)に下野谷オリンピック(運動会)を行います。昨年度は、2学年ごとに実施し、保護者の皆様は入替制で観覧いただきました。プログラムは、走る競技(徒競走かりレー)と演技と一人2つずつの発表でした。

<令和4年度のお知らせ>

○午前中に全学年で開催する。(開閉会式は1回ずつ行います。)

○参観者は入場の際に検温カードを提出し、手指の消毒をお願いいたします。

(検温カードは事前に2枚ご家庭に配付します。ご家庭の参観人数1~2人は昨年と同じです。)

○参加種目は、徒競走、演技、(リレー) (リレー選手も徒競走を走ります。)

○徒競走は、1~4レーンで4人ずつ走ります。

(持ちタイムが近い子同士で走り、レーンは背の順でインコースから並びます。)

○レーンを減らした分を観覧場所にします。校庭全体に広がってご覧ください。

○児童の座席は、防災頭巾をビニール袋でくるんだものを使用します。

○児童の座席は、縦割リグループのまとまりで座ります。上級生が下級生のサポートを行います。

○観覧場所は、基本的には立ち見となります。ご高齢の方などは、テント(地域席)にお越しく下さい。

○徒競走やリレーのゴール付近は、今年も入れ替わり制の撮影場所といたします。

○開会式で並ぶ場所はクラスごとではありません。演技場所や走る順やレーンと一緒にお知らせします。

※その他、後日、プログラムなどに明記してお配りします。

徒競走やリレーなどの着順等は真剣に判定したいと思いますが、様々な失敗やハプニングがあるかもしれません。スタートで滑って出遅れたり、靴が脱げてしまったり、バトンを落としてしまうかもしれません。

当日に力を発揮できるよう練習にも取り組みますが、一所懸命に取り組んだことをまず素晴らしいことと称えてください。演技でも、全て終わった後に「あそこで1か所間違えた。」「あの時こうしておけば」などと

わかります。終わらないとわからないのです。だから、その瞬間瞬間を一所懸命に頑張ることが大切であり、あなたはそれを頑張ったのだとお話ください。

私たちは陸上の記録会をしているのではなく、心を育てています。グラウンドは公認の競技場でもありません。綱引きをしたら、有利な側があるかもしれません。そのような場面であったとしても、歯食いしばり、粘り強く食らいつき、最後の瞬間まで力を尽くしたそのプロセスに大きな拍手をお願いいたします。

※下野谷オリンピックの際に学級閉鎖があった場合も延期する場合があります。10月22日(土)の前日に学級閉鎖があった場合は、その閉鎖期間があけてから実施するように計画することがあります。